

Sollte diese E-Mail nicht richtig dargestellt werden, besuchen Sie hier die Webversion.

Petras rote Post

Immer aktuell aus:
Berlin, Höxter und Lippe



Hallo Frank Schepke,

wichtige gesetzliche Neuregelungen haben in den letzten Wochen das Geschehen in Berlin geprägt. So hat sich der Koalitionsausschuss auf klare Regeln zur Eingrenzung der Leiharbeit und zur Bekämpfung des Missbrauchs bei Werkverträgen geeinigt: Dank der Hartnäckigkeit unserer Bundesarbeits- und Sozialministerin Andrea Nahles hat die CDU/CSU-Fraktion endlich ihre Blockadehaltung aufgegeben. In Kürze wird der Gesetzentwurf im Kabinett und anschließend im Bundestag beraten. [Link](#)

Einen Schritt weiter sind wir bei der längst überfälligen Reform des Sexualstrafrechts, die vom Bundeskanzleramt über mehrere Monate verschleppt wurde. Der Entwurf hat nun endlich das Kabinett passiert und wird derzeit im Bundestag beraten. Unser Bundesjustizminister Heiko Maas hat den Entwurf zur Verbesserung des Schutzes der sexuellen Selbstbestimmung kürzlich im Bundestag vorgestellt. [Link](#)

Bei diesem Gesetzentwurf gilt sicher ganz besonders, was in Anlehnung an den früheren SPD-Fraktionsvorsitzenden Peter Struck gern als das Struck'sche Gesetz bezeichnet wird: Kein Gesetz

verlässt den Bundestag so, wie es hineinkommt.

Ebenfalls wird im Bundestag derzeit der Entwurf des Digi-Netz-Gesetzes beraten, das einen wichtigen Schritt zur flächendeckenden Versorgung mit schnellem Internet darstellt. [Link](#)
Vor allem für unseren ländlichen Raum ist dies eine wichtige Weichenstellung!

Neben den Beratungen zu diesen und weiteren Gesetzesvorhaben und dem Tagesgeschäft in den Ausschüssen stand ein ganz anderer Termin an, der für mich eine echte Abwechslung bedeutete: Anlässlich des Girls' Day war die 14-jährige Carolin Wächter aus Detmold zu Besuch im Bundestag. Zum Programm gehörte eine Diskussion mit mir und einigen weiteren weiblichen SPD-Abgeordneten unter dem Motto „Frauen (M)acht Politik!“ über die Chancen und Herausforderungen für Frauen im Politikbetrieb. [Link](#)



Es freut mich sehr, dass ich Carolin einen Einblick in den Berliner Politbetrieb geben konnte.

Auch in dieser Ausgabe der „roten Post“ möchte ich auf ein Programm für junge Menschen hinweisen: Schülerinnen und Schüler sowie junge Berufstätige haben im Rahmen des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP) die Möglichkeit, ein Jahr lang in den USA zu leben. Ich übernehme die Patenschaft für einen jungen Menschen aus dem Wahlkreis Höxter – Lippe II, der als Junior-Botschafter nach Amerika gehen wird. [Link](#)

Vor einigen Wochen habe ich in der „roten Post“ über meine erste Rede im Plenum berichtet. Die heutige Ausgabe möchte ich mit dem Hinweis auf eine Rede ganz anderer Natur beenden, die ebenfalls auf positive Resonanz gestoßen ist:



In der mehrere Jahrhunderte zählenden Geschichte des Schützenvereins St. Sebastian Bellersen wurde mir als erste Frau überhaupt die Ehre zuteil, im Rahmen des diesjährigen Schützenfestes an Pfingsten die Festrede zu halten. [Link](#)



Bis zur nächsten „roten Post“ oder einem persönlichen Treffen im Wahlkreis beste Grüße
Deine / Ihre

Petra Rode-Bosse

P.S.: Die „rote Post“ darf wie üblich gern an Freunde, Bekannte und Verwandte weitergeleitet werden!

Wahlkreisbüro Höxter

Am Rathaus 13
37671 Höxter
Telefon 05271 3913223
Mail petra.rode-bosse.wk@bundestag.de

Wahlkreisbüro Lippe

Paulinenstr. 39
32756 Detmold
Tel. 05231 21177
Mail detmold@rode-bosse.de

Büro Berlin:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel. 030 22773822
Mail petra.rode-bosse@bundestag.de

Momentaufnahmen: www.facebook.com/PetraRodeBosse (auch ohne Facebook-Zugang sichtbar)

Grundlegendes und Pressemitteilungen: www.rode-bosse.de; am Seitenende Newsletteranmeldung ausfüllen für "**Petras rote Post**"

Petra Rode-Bosse MdB | newsletter@rode-bosse.de